### DES BALLONS CONTRE LE TÉTANOS, CET APRÈS-MIDI



**CLUB SERVICE. Kiwanis.** Les membres du Kiwanis club de Sens organisent leur manifestation annuelle de lâcher de ballons, au profit de la lutte contre le tétanos, aujourd'hui, de 14 à 17 heures, place de la Cathédrale. Des ballons seront lâchés régulièrement, après avoir été vendus au prix de 2 € l'unité. Une animation sera proposée aux enfants. Le résultat de cette manifestation sera entièrement reversé au projet « Eliminate », qui consiste à éliminer le tétanos maternel et néonatal (TMN) qui tue chaque jour 160 bébés dans le monde. L'année dernière, plusieurs centaines de ballons avaient s'étaient envolés. Le Kiwanis espère que les Sénonais seront au moins aussi généreux cette année. ■

## Sens → Vivre sa ville

# **SOLIDARITE** 400 ballons au profit de la lutte contre le tétanos

Dans le cadre de la journée mondiale du Kiwanis, One day, le Kiwanis club de Sens a organisé quatre lâchers de ballons samedi place de la République au profit de la lutte contre le tetanos maternel et néonatal.

La journée était placée sous le signe des enfants. Une structure gonflable était installée face au marché couvert. Et le Kiwanis club de Sens sensibilisait le public sur leur stand au projet Eliminate qui vise à éradiquer le tétanos maternel et néonatal (TNM). " 400 ballons vendus au prix de 2 euros se sont envolés lors de quatre lâchers durant l'après-midi. Des dons qui sont entièrement reversés au projet Eliminate" a indiqué Robert Jost, le responsable des oeuvres du Kiwanis Club de Sens. Le tétanos demeure une cause importante de décès maternel et

néonatal. Il tue chaque jour 160 bébés dans le monde, notamment en Afrique subsaharienne et en Asie. Soit environ 180 000 nouveaux nés par an, et entre 15 000 et 30 000 mères.

La maladie se développe lorsqu'une bactérie, clostridium tetani, infecte l'organisme via une coupure ou une plaie. Le tétanos maternel peut être attribué à des pratiques insalubres pendant l'accouchement ou durant un avortement, et le tétanos néonatal, à des soins non hygiéniques du cordon ombilical du bébé. Le tétanos peut être facilement évité en vaccinant les femmes et pratiquant l'accouchement dans de bonnes conditions d'hygiène.

JM

Quatre lâchers de ballons ont eu lieu samedi



SANTÉ ■ Un lâcher organisé par le Kiwanis en partenariat avec l'Unicef

## 700 ballons pour autant de vies sauvées

Samedi après-midi, près de 700 ballons colorés se sont envolés de la place de la cathédrale de Sens.

Autant de messages d'espoir pour lutter contre le tétanos maternel et néonatal responsable de 160 décès de nourrissons par jour à travers le monde.

« Sachant que chaque don d'un ballon de 2 € permet de financer un vaccin, cela représente beaucoup de vies sauvées » souligne Anne Draussin, présidente 2014 du Kiwanis Ycaunae.

Cette opération était organisée par les deux Kiwanis de Sens en partenariat avec l'Unicef. Les bénéfices de cette collecte sont intégralement reversés au projet Eliminate qui coordonne la campagne de vaccination.

« De plus, les cartes des ballons qui seront retour-



nées aux donneurs permettront de remporter des lots selon la distance par-

courue. L'an passé, le record était de 350 kilomètres » précise Dominique Duranton, président 2014 du Kiwanis.

AA 170

#### TRAFIC

RUE DE LA RÉPUBLIQUE ET PARKING DES GARIBALDI. En raison du Tour Auto Optic 2000, le stationnement sera interdit aujourd'hui de 6 à 13 heures, devant le 85, rue de la République et sur la totalité des emplacements du parking des Garibaldi.

RUE DES DÉPORTES-ET-DE-LA-RÉSISTANCE. En raison de travaux, la circulation sera interrompue et le stationnement interdit rue des Déportes-et-de-la-Résistance, de la rue de la République jusqu'à la rue du Tambour-d'Argent, demain après-midi.

YR 8/4/14